



COORDINACION DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 274

En 2024 se consolidará transformación de la FGJCDMX, asegura su titular

 Personas legisladoras coinciden en la necesidad de aumentar el presupuesto a la dependencia para el siguiente año y reconocen logros de la labor de la fiscal

27.11.23. La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso local recibió en mesa de trabajo a la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Ernestina Godoy Ramos, quien aseguró que en 2024 se consolidarán los avances en los trabajos de la dependencia y se continuará la encomienda constitucional de procurar justicia, investigar delitos, presentar a las personas responsables ante los jueces y atender a las víctimas con perspectiva de género y derechos humanos.

Al dar apertura al diálogo, la diputada Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA), presidenta de la comisión, llamó a las personas participantes en la mesa de trabajo a dirigirse con respeto; y explicó que, este ejercicio sirve para analizar el destino de los recursos erogados en las contribuciones de la ciudadanía, así como conocer los programas prioritarios que la dependencia implementará en el ejercicio fiscal 2024.

La diputada Elizabeth Mateos Hernández (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas) felicitó la inversión ejercida para asegurar la capacitación del personal, con el objetivo de que las víctimas, especialmente las pertenecientes a grupos prioritarios, como mujeres, niñas y niños, tengan mejores condiciones de atención. Asimismo, solicitó dar a conocer las acciones consideradas como prioritarias para el siguiente año.

El diputado Jesús Sesma Suárez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad) consideró ejemplar el desempeño de la fiscalía y dijo que es una institución que necesita estar a la vanguardia en tecnología y capacitación, por lo que requiere contar con el presupuesto suficiente. Asimismo, preguntó la situación del personal del servicio profesional de carrera, y qué beneficios aporta ese personal sustantivo.

Al referirse a la necesidad de analizar si la distribución actual del presupuesto está alineada con las necesidades reales de la sociedad, el congresista Fausto Manuel Zamorano Esparza (PRI) preguntó sobre los planes presupuestales para fortalecer la capacitación y desarrollo profesional del personal dentro de la fiscalía.

Finalmente, el congresista Carlos Cervantes Godoy (MORENA) felicitó a la fiscal general por el trabajo desempeñado, que ha permitido elevar la percepción ciudadana de seguridad; también se refirió al aseguramiento de 60 inmuebles ligados a la red de corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez, y que se ha llevado a proceso a 16





COORDINACION DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

ex servidores públicos por estar relacionados con esos delitos: y se pronunció a favor del incremento en el presupuesto asignado.

Aumentan 76.2 por ciento las órdenes de aprensión por delitos contra mujeres

La titular de la FGJCDMX, Ernestina Godoy Ramos, indicó que la Secretaría de Administración y Finanzas le asignó para 2024 un presupuesto que asciende a 8 mil 239 millones de pesos, que representa un incremento de 4.7 por ciento en términos nominales, en relación con el presupuesto de 2023.

Solicitó un presupuesto adicional por mil siete millones de pesos, que se destinarán para atender el gasto del capítulo mil y proyectos especiales, entre ellos, fortalecer las audiencias en el área de judicialización, la atención de búsqueda y localización de personas desaparecidas y continuar el fortalecimiento de la Policía de Investigación.

Respecto al ejercicio fiscal 2023, la funcionaria recordó que el Congreso local le autorizó un presupuesto de 7 mil 700 millones de pesos, mismo que fue modificado para alcanzar los 7 mil 867 millones de pesos con los que se trabajó.

Lo anterior, significó contar con 167.12 millones más que lo autorizado, "esta variación se explica por la ampliación de 96.7 millones de pesos que se le hizo a este organismo autónomo de recursos del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública, para fortalecer a la Policía de Investigación con equipo tecnológico y de inteligencia; también se recibieron recursos federales de proyectos autorizados por la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia e ingresos propios por casi 70.4 millones de pesos".

Destacó las acciones en materia de austeridad, que lograron una economía de 11.5 millones de pesos; que se atendieron a 128 mil 460 víctimas en cinco centros de atención; que se realizaron 166 mil 17 servicios de atención temprana y se abrieron 83 mil 802 carpetas de investigación.

De igual forma señaló que se fortaleció la investigación de delitos de género. aumentando 76.2 por ciento el número de órdenes de aprensión por delitos contra las mujeres. En cuanto al combate a la corrupción, resaltó que por medio de la Unidad de Asuntos Internos se sancionaron a 106 personas servidoras públicas, se destituyeron a 79, suspendieron temporalmente a 15 personas y se realizaron 12 amonestaciones.

Respecto a la corrupción inmobiliaria, detalló que se cuenta con dos directores generales sentenciados, un alcalde, dos directores generales y dos servidores públicos vinculados a proceso, y 5 servidores públicos con orden de aprensión. Afirmó que la institución tiene 100 por ciento de cumplimiento en transparencia y el primer lugar de crecimiento en la confianza social de todas las fiscalías del país.